

-Save This Page as a PDF-

Jacob en Harán

29:1 a 30:43



En los próximos tres capítulos de **Génesis** encontramos el registro de veinte largos años de **Jacob** fuera de la tierra de Canaán y **su** hogar. Recordemos que **él** tenía probablemente unos 75 años cuando salió de su hogar, por lo que tendría alrededor de 95 años cuando regresó. Sin embargo, en términos de envejecimiento normal y la vida como se prolonga en estos días, esta cifra probablemente podría reducirse a la mitad para corresponder a la vida equivalente a nuestro propio tiempo. Aun así, **él** todavía estaba lo suficientemente bien a lo largo de los años para salir del hogar por primera vez a buscar una esposa.

Muchos han tratado este período de la vida de **Jacob**, como si fuera un castigo por el trato a **su** hermano. Sin embargo, esos años fueron muy felices y prósperos en su mayor parte, sin mayores dificultades ni problemas que los que normalmente encuentran los creyentes cuando buscan seguir a **ADONAI**. Incluso habló de esto con cariño en **su** lecho de muerte. **Él** recibió un tratamiento bastante injusto de parte de **su** tío **Labán**. Por otro lado, **Labán** le dio a **Jacob** un trabajo, y le permitió casarse con **sus** hijas, e hizo posible que **él** acumulara una extensa riqueza y **sus** propias posesiones.⁴⁵⁶

PÁGINA SIGUIENTE: **Cuando Jacob vio a Raquel, hija de Labán, la besó y comenzó a llorar en voz alta Hf**

[Volver al esquema del contenido](#)